
Мне нравится, что на семинаре можно задать любой интересующий вопрос.  

Заявленные  в теме вопросы были полностью раскрыты, живое общение по 

актуальным темам. Советую другим специалистам посещать семинары – 

тренинги. Так как всегда можно узнать что-то новое. 

Хотели бы узнать о развитии розничных магазинов, которые имеют 

лимитированные серии, маркетинг, успешное продвижение и реклама, 

франчайзинг, виды франчайзинга. Как стать успешным бизнесменом, про 

fashion shov, бизнес план как составить. 

Выражаю благодарность сотрудникам Fashion Consulting Group за 

квалифицированный подбор лекторов семинара и за высокое качество 

проводимых мероприятий! Спасибо за гостеприимство, комфортабельность и 

уют. Семинар ваш - стимул для саморазвития. 

 


